INTRODUCCIÓN

La presente investigación se refiere al tema del comercio ambulante, que se puede definir como el producto interno no registrado en las estadísticas oficiales. O aquel donde la gente invade la vía pública, cuyo uso es de todos, y_utilizarla para operación comercial sin tener_licencias, dar facturas, ni pagar impuestos.

En los primeros párrafos se define los temas que se eligieron en el trabajo de investigación.

La característica principal de este tipo de comercio es una actividad ilegal debido a que no son reconocidos oficialmente.

Sugiere mencionar características y causas para presentar el tema del trabajo

Para analizar esta problemática es necesario de mencionar sus causas. Una de ellas es el desempleo. Se entiende por desempleo la falta de trabajo para las personas que están en edad y condiciones de trabajar. El desempleo lo viven aquellas personas que realizan actividades que les permita obtener alguna ganancia, pero no tienen empleo fijo sino ocasional. Son personas que buscan su subsistencia en alguna actividad en la que perciban un ingreso para poder subsistir; pueden ser actividades insalubres y de poca productividad y remuneración.

Utilizo las frases subrayadas para iniciar la redacción de la introducción.

La investigación de esta problemática social se realizó por <u>el</u> <u>interés</u> de conocer por qué ha crecido el grupo de este tipo de vendedores en la ciudad de México y cuánto ha proliferado ilegalmente. Esto permitió identificar las relaciones de poder entre estos agentes sociales emergentes y las autoridades gubernamentales.

El interés puede versar sobre el mismo tema.

Por otra parte, establecer los indicadores socioeconómicos de los vendedores ambulantes, así como el nivel de escolaridad de los integrantes de este grupo social. Profundizar la indagación desde la perspectiva de la sociología urbana, fue un interés académico. Asimismo, nos interesamos por aportar estadísticas recientes sobre este problema urbano.

El interés es académico.

<u>En el ámbito profesional</u>, como Trabajador Social, el interés versó en conocer el contexto social y laboral como variables independientes de las condiciones intrafamiliares que se desarrollan en el hogar de dichos sujetos sociales

El interés es profesional.